

Medienmitteilung des Schweizer Bauernverbands vom 22. Oktober 2023

Erfreulich: Neue bäuerliche Vertretende gewählt

Es zeigt sich nach der aktuellen Einschätzung, dass die Massnahmen im Rahmen von Perspektive Schweiz wie auch das ergänzende Engagement der landwirtschaftlichen Organisationen zur Mobilisierung Früchte tragen: Die Stimmbeteiligung im ländlichen Raum hat sich gegenüber 2019 verbessert. Es zeichnet sich ab, dass zugetretenen bäuerlichen Parlamentarier mit neuen ersetzt werden können und allenfalls sogar weitere dazu kommen. Der Bauernverband ist mit dem Ausgang der Parlamentswahlen aus aktueller Sicht sehr zufrieden. Diese sind bedeutend, weil in der nächsten Legislatur, viele für die Bauernfamilien wichtige Geschäfte anstehen. Eine vertiefte Beurteilung mit einer Liste der Namen folgt in den nächsten Tagen.

Rückfragen:

Markus Ritter, Präsident SBV, Mobile 079 300 56 93

Urs Schneider, Stv. Direktor SBV, Mobile 079 438 97 17

Francis Egger, Vize-Direktor SBV, Mobile 079 280 69 66

www.sbv-usp.ch